

Déjate encantar por la Noche de Museos 'Popayán Colonial'

Entre las 12:00 m. y las 11:00 p.m., el circuito comprendido entre las calles 3ª y 6ª, y las carreras 4ª y 11, estará restringido al tráfico vehicular.



Con un sinnúmero de historias por conocer en los recintos sagrados de los museos, una amplia y variada programación artística y cultural, y muchas sorpresas enmarcadas en la temática de la 'Popayán Colonial', mañana la capital caucana vivirá su 5ª Noche de Museos, la primera de este año 2017 que mes a mes se celebrará, como ya es tradicional, el último viernes de cada mes.

Según lo dio a conocer Mónica Anacona, coordinadora de la Oficina de Turismo de Popayán, además de las ya habituales, reconocidas y exitosas muestras artesanales y gastronómicas, la plazoleta de cafés y la tarima de la plazoleta de Santo Domingo; en esta oportunidad los payaneses y visitantes serán sorprendidos con una puesta en escena que busca recrear la Popayán de nuestros ancestros.

Los museos de la Red de Museos del Cauca, que han sido los pilares fundamentales de esta novedosa iniciativa de la Administración Municipal 'Vive el Cambio', están más que preparados y abrirán sus puertas de manera gratuita, entre las 6:00 p.m. y las 10:00 p.m., en una noche mágica plétórica de cultura, arte e historia que contagiara de saberes y sabores a propios y visitantes.

Noche de Museos es una iniciativa cultural y artística organizada de manera conjunta entre la Alcaldía de Popayán a través de su Oficina de Turismo, la Red de Museos del Cauca y Corfireyes; que busca entre otros aspectos, introducir a propios, extraños y visitantes en ese mundo mágico de la historia y el arte que forjó las bases de la sociedad payanesa.

Finalmente se recomienda a todos, los que vayan a participar de esta celebración, que se abstengan de trasladarse al centro de la ciudad en sus vehículos particulares y que por el contrario utilicen la alternativa del transporte público que tendrá rutas extendidas.

Alcaldía de Popayán es transparente con sus procesos de contratación

La Administración Municipal realiza el proceso de contratación a través de la página web que indica la Ley para que los interesados apliquen en las licitaciones.



En aras de esclarecer el pronunciamiento del senador, Navarro Wolff, quien manifestó su preocupación por el manejo irregular de los procesos contractuales en el municipio de Popayán, usando como técnica de evaluación la metodología del semáforo, la que se limita a estudios de ingeniería de modo únicamente cuantitativo que no se pueden aplicar a todos los sectores de contratación pública, la Administración Municipal se permite aclarar lo siguiente:

La contratación de obras y servicios requeridos por la Alcaldía de Popayán se realiza de forma abierta y pública, en igualdad de oportunidades como lo indica la Ley -personas naturales y jurídicas-, para que se presenten ofertas y se seleccionen aquellas que cumplan con los requisitos.

En el año 2016, la Administración Municipal contó con 5 procesos a través de la modalidad de Licitación Pública, 26 procesos en la modalidad de Selección Abreviada Menor Cuantía, 16 en la modalidad de Subasta y 1 en la modalidad de Concurso de Méritos, para un presupuesto total de \$21.783.219.371 pesos. Todos estos fueron publicados en el Secop (Sistema Electrónico de Contratación Pública), que permite crear y adjudicar procesos de contratación, registrar y hacer seguimiento a la ejecución contractual.

En el Municipio de Popayán las modalidades de selección más usadas son 'Selección abreviada de menor cuantía' y 'Subasta', con un 54% y 33% respectivamente.

El promedio de proponentes en la modalidad de 'Selección abreviada de menor cuantía' fue de 26 procesos, pero solo 10 tuvieron interés con más de 40 proponentes. Así, el promedio de manifestaciones de interés fue de 39,6 y el promedio de proponentes que presentó propuesta fue de 6.

Este tipo de procesos es abierto y se aplica el sorteo de consolidación de oferentes, donde si manifiestan interés más de 10 de manera aleatoria, se habilitan máximo 10 para presentar oferta.

Por otra parte, el promedio de proponentes en la modalidad de Subasta, Concurso de Méritos y Licitación Pública, fue de 4,6 y varios de estos procesos se limitan a Mipyme del ámbito local, como estrategia de promoción de la economía y emprendimiento de la ciudad.

De esta manera, "después de hacer un análisis riguroso de los procesos que se adelantaron en el 2016, se llegó a la conclusión que el problema radica en que la metodología del semáforo es errónea para el análisis de los casos de contratación de todos los procesos de adquisición de bienes y servicios de la

Administración Municipal”, precisó, Víctor Andrés Rodríguez, jefe de la Oficina Asesora Jurídica de la Alcaldía de Popayán.

Con lo anterior se reafirma que los procesos de contratación adelantados por la Administración Vive el Cambio, garantizan la pluralidad de oferentes y la transparencia y selección objetiva de todos los proponentes.

Articulación interinstitucional en pro de la protección ambiental del municipio

Se iniciarán acciones de tala, poda y limpieza de árboles sobre la vía Panamericana para prevenir accidentes



Después de un análisis del estado de los árboles que se ubican sobre la vía Panamericana, fueron identificados 6 especies que presentan afectación de sus raíces y peligro de volcamiento.

Así se informó desde la Corporación Autónoma Regional del Cauca - CRC, y como resultado de un recorrido por parte de la entidad y la socialización realizada con las Secretarías de Infraestructura, Tránsito y Transporte; las empresas de servicios públicos: Serviaseo, Acueducto y Alcantarillado de Popayán, Compañía Energética de Occidente, la Universidad del Cauca, las oficinas asesoras de Gestión del Riesgo de Desastres de Popayán, Unidad Municipal de Asistencia Técnica Agropecuaria-Umata, y la Policía Ambiental y Ecológica de Popayán.

"Se evidenció que seis árboles de la especie Guayacán presentan necrosis en el área basal del fuste, afectando más del 50% del tallo, su corteza duramen y albura, generando alto riesgo de volcamiento", cita la comunicación emitida por la CRC, a la Alcaldía.

Con el fin de verificar esta situación, el próximo jueves 2 de marzo se realizará un recorrido sobre la vía Panamericana con representantes de las entidades antes mencionadas sobre la calle 38 Norte y la Glorieta de la Chirimía, a fin de definir las acciones pertinentes para las jornadas de limpieza que se implementarán sobre esta vía para los días 15, 16, 22 y 23 de marzo.

Mañana 'Es Tu Día'

Quienes deseen ingresar al sistema educativo, podrán dirigirse a los Centros de Educación Infantil Barquito de Papel y Cometas de Colores.



**Gran Campaña Nacional
de Búsqueda Activa**
**NIÑAS, NIÑOS, JÓVENES
Y ADULTOS**
Ingreso al Sistema Educativo
matrículas
Viernes 24 de febrero
CDI Cometa de Colores - Comuna 5
CDI Barquito de Papel - Comuna 7
8:00 a 12 m y 2 a 4 p.m.

Mañana viernes 24 de febrero, la Secretaría de Educación de Popayán y el Instituto de Bienestar Familiar-ICBF, liderarán en Popayán la campaña nacional de búsqueda activa de niñas, niños, jóvenes y adultos para el ingreso al sistema educativo, que lidera en el país el Ministerio de Educación Nacional.

La jornada tendrá lugar en los Centros de Educación Infantil Barquito de Papel, del barrio El Mirador, y Cometas de Colores, en el barrio Alfonso López; en los horarios de 8:00 a.m. y hasta las 12:00 del mediodía, y de 2:00 p.m. a 4:00 p.m.

Hacia las 11:00 a.m., el alcalde de Popayán, César Crisitan Gómez Castro, y el secretario de Educación, Jhan Alejandro Sandoval, compartirán con padres de familia, docentes y estudiantes del Centro de Educación Infantil Barquito de Papel, en el barrio El Mirador.

Esta iniciativa también es apoyada por Consejo Noruego para Refugiados, la Red Unidos, Corporación Talentum y la Agencia Colombiana para la Reintegración-ACR.

Se adjunta audio y full en video sobre la jornada del Secretario de Educación Municipal, Jhan Alejandro Sandoval. Enlace de descarga full video: <https://we.tl/7db64Y0kgW>

Gestión del programa Colombia Mayor se destaca en el Cauca

Luego de obtener altos índices de efectividad en la ejecución del programa, se exaltó el trabajo del Consorcio Colombia Mayor y la Secretaría de Salud Municipal



En las instalaciones del Auditorio del Centro Administrativo Municipal - CAM, se realizó acto de reconocimiento para colaboradores del Consorcio Colombia Mayor, tras lograr altas cifras de ejecución y gestión del programa durante el 2016 en el departamento del Cauca.

Iris Santiago, secretaria de Salud municipal, fue exaltada por lograr que esta dependencia de la administración 'Vive el Cambio' haya obtenido un porcentaje de cubrimiento del 99.7% en el programa Colombia Mayor y cuente con un total de 7.551 cupos activos dentro del mismo. Además, cabe anotar que

Popayán se convierte en el municipio pionero a nivel nacional por la implementación del programa Colombia Mayor en Línea.

“Tenemos la mejor ejecución del programa Colombia Mayor, estando por encima del 99%. Esto se debe al gran esfuerzo que ha hecho el Consorcio Colombia Mayor y la Secretaría de Salud Municipal, para que todos los abuelos cobren oportunamente este subsidio que se les entrega cada dos meses” Afirmó la secretaria de Salud de Popayán, Iris Santiago.

Municipios como Rosas y Bolívar, también fueron reconocidos en este evento luego de obtener cifras de ejecución que superan el 98.71% y el 96.90%, respectivamente.

Agenda para 'El Cambio'

Regresa la gran Noche de Museos al Centro Histórico de Popayán



Viernes de febrero 24 de 2017
DE 5:00 P.M. A 10:00 P.M.

NOCHE de MUSEOS
Popayán Colonial

¡Último viernes de cada mes!

Vive el **CAMBIO** POPAYÁN RED MUSEO CAUCA Corfiredes

Intervención musical del ensamble vocal/instrumental "Quintecanto"

Fecha: Viernes 24 de febrero de 2017

Hora: 7:00 p.m.

Lugar: Casa Museo Negret & MIAMP (Patio Bolívar)



Entrada **LIBRE**

NOCHE
de
MUSEOS

Intervención musical
del ensamble vocal/instrumental
"Quintecanto"

Fundación Músicas de la Tierra
Programa Escuelas Artísticas Comunitarias Municipales

Febrero 24 - 7:00 p.m. Casa Museo Negret & MIAMP (Patio Bolívar)

Rueda de prensa



Rueda de Prensa
Por el empleo y el desarrollo de la región

Lanzamiento

- Sistema de Información del Servicio de Empleo.
- Convocatoria de emprendimiento en industrias culturales, creativas y TIC.

Fecha: Viernes 24 de febrero de 2017
Hora: 8:30 a.m.
Lugar: Casona Rincón Payanes

¡Le esperamos!



Día de Adopción
'Haz una familia más feliz, adopta'



'Brillo de Mujer' carrera atlética

En el marco del Día Internacional de la Mujer, el próximo 8 de marzo, la Administración Municipal invita a todas las payanesas a la carrera atlética Brillo de Mujer'.



Brillo de MUJER
CARRERA ATLÉTICA
DÍA INTERNACIONAL DE LA MUJER

2.5K | **MIÉRCOLES 8 DE MARZO DE 2017** | **HORA: 7 P.M.**
PUNTO DE PARTIDA PARQUE CALDAS

¡PARTICIPA! Acércate a la Secretaría del Deporte y la Cultura (www.popayan.gov.co)

LAS INSCRIPCIONES SON GRATUITAS Y ESTARÁN ABIERTAS DEL 16 AL 23 DE FEBRERO DE 2017.

RECORRIDO

Reconocimientos

CATEGORÍA GENERAL (1,2,3 LUGAR)

CATEGORÍA DISCAPACIDAD (1,2,3 LUGAR)

Alcaldía de Popayán | **Vive el CAMBIO** | SECRETARÍA DEL DEPORTE Y LA CULTURA

10 años de POPAYÁN

Supérate Intercolegiados 2017

Inscripciones abiertas a partir del 1 de febrero hasta el 20 de marzo de 2017 a través del siguiente link: <http://www.superate.gov.co/>



Mercado Móvil Campesino

Los payaneses podrán disfrutar de variedad en productos del campo con la mejor calidad



Sábados y Domingos

5:00 a.m. - 4:00 p.m.

**Parqueadero Instituto Colombiano de
Bienestar Familiar - B. Santa Helena**



Vive el
CAMBIO

COMUNICADO DE PRENSA

Comunicado N°: 334

Oficina de Prensa y Comunicaciones
Alcaldía de Popayán